

Nachruf Christoph Künzi

09.12.1962 – 28.11.2023

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von Christoph Künzi.

Christophs Geschichte in der Frutiger Gruppe reicht bis ins Jahr 1978 zurück, als er die Entscheidung traf, seine Maurerlehre bei der damaligen Frutiger + Söhne AG zu absolvieren. Von Anfang an zeigte er eine tiefe Verbundenheit zur Gruppe und einen unstillbaren Antrieb, sich sowohl beruflich als auch persönlich ständig weiterzuentwickeln. Sein Weg führte ihn durch alle Kaderstufen der Frutiger Gruppe, angefangen als Polier, über den Bauführer, bis er schliesslich als diplomierter Baumeister zum Projektleiter im Hochbau avancierte.

Christoph überzeugte nicht nur durch sein fachliches Knowhow, sondern auch durch seine Persönlichkeit und sein unermüdliches Engagement für jedes Projekt, das er in Angriff nahm. Zur Jahrtausendwende entschied er sich ausserhalb unserer Gruppe Erfahrungen zu sammeln. Im Jahr 2020 kehrte er dann als Abteilungsleiter der AG Balmholz in unsere Reihen zurück.

Bestürzt haben wir am 29. November 2023 von seinem viel zu frühen Tod erfahren.

Chrigu war nicht nur ein Abteilungsleiter mit einem riesigen «Frutiger-Herz». Sein letztes Projekt, die Entwicklung und Realisierung des schweizweit nachhaltigsten Belagswerkes (BWO AG, Wimmis) zeichnet ihn einmal mehr als Pionier mit visionären Ideen aus. Sein grosses Engagement als wahrer Unternehmer im Steinbruch Balmholz in Sundlauen haben wir bewundert. Chrigu wird für immer einen Platz in unseren Herzen haben und bleibt unvergessen.

Wir erinnern uns an Chrigu als einen engagierten, einzigartigen Kollegen, einen treuen Freund. Unsere Gedanken sind in der nächsten Zeit bei seiner Frau Annette, seiner ganzen Familie und all seinen Freunden.

Ruhe in Frieden, Chrigu

All deine Kollegen vom Balmholz und der Frutiger Gruppe

